

## Jelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Legok Intensifkan Sambang ke Warga

Suhendi - [TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM](https://TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM)

Nov 19, 2024 - 09:45



TANGERANG – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada serentak 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Legok melaksanakan kegiatan sambang ke sejumlah wilayah di Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada Senin (18/11).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas serta mempererat hubungan dengan masyarakat.

Bhabinkamtibmas Desa Palasari menyambangi tokoh masyarakat Bapak Samaun di Kp. Kongsi RT 03/03. Diskusi berfokus pada pentingnya menjaga situasi kondusif menjelang Pilkada 2024. Bripka Muliya mengajak seluruh masyarakat untuk tetap waspada dan menjaga persatuan demi keamanan bersama.

Selain itu, Bripka Muliya juga melakukan kunjungan dan diskusi dengan para ibu kader PKK serta BPD Palasari, Ibu Neneng Rokayah, bersama warga di Kp. Pasir Gaok RT 04/03. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Muliya memberikan himbauan tentang bahaya judi online yang dapat merusak tatanan sosial masyarakat.

Di tempat lain, Bhabinkamtibmas Desa Babat, Aipda Vidiyanto, menggelar sambang dan berdiskusi dengan warga Kp. Babat RT 01/01, Bapak Gouw Cenwan. Dalam pertemuan tersebut, Aipda Vidiyanto menyampaikan pesan-pesan terkait kamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Sementara itu, Bhabinkamtibmas Desa Ciangir, Brigadir Haerul Umam, mengunjungi kediaman Bapak Toni di Kp. Ciangir RT 03/003. Dalam sambang ini, Brigadir Haerul menyampaikan pesan agar warga turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, terutama menjelang Pilkada.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Polsek Legok ini merupakan bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat dalam menciptakan rasa aman dan menjaga kondusivitas wilayah.

Diharapkan dengan keterlibatan aktif masyarakat, situasi kamtibmas menjelang Pilkada 2024 dapat tetap terkendali dan harmonis. (Hendi)